



## 月刊 ANAGO王

SHO GO., LTD.  
ANAGO  
COMPANY

社長・相田

★通信紙の感想を是非お聞かせください！★  
海昇InstagramのDMにてお待ちしております。発行 株式会社海昇  
発行責任者 相田 健太  
編集責任者 井筒 梨月

## 社長コラム

## 本年もどうぞ宜しくお願いします

錦織選手のような  
バックが打ちたい！

早いもので月刊ANAGO王を発刊して1年が経ちました。想像以上の皆さまからの反響と、作成してくれている社員の成長が感じられ、非常に有難く思います。

発刊してみて、あらためて「まずはやってみる事が大切」ということを感じました。皆さまにお喜びいただけるサービスとは何かを考え、まずは行動に移せるよう今年も努めてまいります。

という訳で、個人的なことですが、2025年の相田テニスはバックハンドストロークを片手打ちから両手打ちに変えます！弱点のバックハンド上達の為に、試合に勝つ為にオッサンには厳しい両手打ちではありますが、まずはやってみます！子供たちに負けないように、今年も大好きなテニスを頑張ってみます！

## ～編集長コラム～

## 年末は末吉、年始は中吉！

今年も少しは外に出ないと…と思い、舞子六神社に初詣！お参りをした後、2、3段くらいの普通の階段で、段を踏み外し、足をぐねりそうになりました。それくらい体が鈍っていることに気づき、外に出て良かったと感じました。車での移動でしたが(笑)とは言え、お正月に、それも神様の前で大きな怪我にならずに済んで良かったです。

この神社の近くには、明石海峡大橋が見られる浜があり、少しでも長く陽の光を浴びようと海を眺めました。意外と舞子の海は綺麗で驚きました。

そんなこんなで、月刊ANAGO王の編集長になって1年。これからも海昇を身近に感じていただける広報紙を制作していきます！今後ともよろしくお願いいたします。

#井筒

## ～今月の社員コラムは千原です！～

## 初詣に行ってきました！

明ましておめでとうございます！皆様は初詣には行かれましたか？私は大体三宮の生田神社か神戸の湊川神社にお参りしているのですが、今年は初めて西宮神社へ行ってきました。ここはえびす宮の総本社で、1/10に行われる福男選んで有名ですよ。開門と同時に本殿に向けて猛ダッシュする「開門神事」は、皆様もテレビや新聞で見たことがあるのではないのでしょうか。そんな有名な神社で、今年初のおみくじを引いてきました！それも普通のおみくじではなく、鯛の形をした置物におみくじが刺さっている「鯛みくじ」です。結果は…今年も大吉！えびす様は商売繁盛の神様なので、今年の海昇は盛り上がること間違いなしです！

千原

